

Gemeinschaft und Sport – das ist Motocross

Der MSC Kronast blickt nun schon auf 9 erfolgreiche Vereinsjahre zurück, in denen immer die Gemeinschaft, die Zusammengehörigkeit und natürlich der Motocross-Sport im Vordergrund stehen.

Im Jahr 2014 gab es einen Vorstandswechsel, bei dem Ernst Böhm nach jahrelangem Engagement für den Verein seine Funktion als Obmann an Michael Hochreiter übergeben hat. Michael Hochreiter lebt mit seiner Frau Monika in Neumarkt und ist sehr bemüht, das Vereinsleben noch weiter zusammenzurücken und vor allem auch die Jugend zu unterstützen und den Sport in den Vordergrund zu rücken. Durch den neuen Stammtisch, welcher jeden 1. Samstag im Monat ab ca. 20:00 Uhr stattfindet, wurde eine Möglichkeit geschaffen, Mitglieder näher kennen zu lernen und sich über die Vereinstätigkeiten zu informieren – jeder ist herzlich dazu eingeladen diesen Stammtisch zu besuchen!

Viele Vereinsaktivitäten standen 2014 wieder am Programm:

Im Februar 2014 fand in der Messehalle in Freistadt die **Freistädter Motorshow** statt, bei der es unter dem Motto "Auf die Waage - fertig - Geld DER (GE)WICHTIGSTE VEREIN", tolle Preise für Vereine zu gewinnen gibt. Wir brachten dank unserer (ge)wichtigen Mitglieder das meiste Gewicht auf die Waage und sahten somit den Hauptpreis von € 2.000,- in bar ab.



Alle drei Jahre gratuliert Neumarkt seinen herausragenden Sportlerinnen und **Sportler**. Die diesjährige **Ehrung** am 25. April im voll besetzten Pfarrsaal gestaltete sich als eindrucksvolles Fest des Sports und führte vor Augen, mit welcher enormem Einsatz zahlreiche Neumarkter/innen ihren Sport betreiben und welche großen, überregionale Erfolge dabei zustande kommen. Auch wir wurden bei dieser Veranstaltung für unser Engagement geehrt und bekamen vom Bürgermeister Christian Denkmaier Urkunden für unseren ganzjährigen Einsatz für den Verein.



Vom 1. - 2. Mai waren unsere Burschen in Horazdovice (CZ) auf **Trainingslager**. Die Tipps und Tricks unseres Trainingsteams Prammer wurden mit großem Interesse aufgenommen und auf der Strecke so gut als möglich umgesetzt. Laut Feedback der Fahrer, war die Strecke im guten Zustand und wurde ausreichend bewässert, zum einen vom Betreiber und zum anderen von oben. Beim gemütlichen Ausklang am Donnerstagabend, den alle sehr genossen haben, wurden noch die ein oder anderen nützlichen Tipps für das darauffolgende Rennwochenende ausgetauscht.



Im Mai reichten wir bei der Gemeinde Neumarkt unsere beiden Aktivitäten „Trainingslager MSC Kronast in Tschechien“ und „vereinsübergreifendes Training in Ungarn“ beim **Jugendinnovationspreis** ein und erreichten den tollen **3. Preis**.



Vom 26.07.-27.07. fand erstmals in der Geschichte aller teilnehmenden Vereine ein **vereinsübergreifendes Trainingslager** auf der Motocross-, Supercross- und Endurostrecke in Nagycenk (Ungarn) statt. Gemeinsam mit den Vereinen MSC Kefermarkt, ECC Schönau und MSC Rei-O-Hai trainierten die Fahrer des MSC Kronast nicht nur das fahrerische Können sondern hatten so auch die Möglichkeit, die Sportler der anderen Vereine besser kennen zu lernen. Die äußerst positiven Rückmeldungen reichten über die sportliche Disziplin der Crosser bis hin zur sehr gelungenen Organisation des Trainingslagers und werden somit allen in bester Erinnerung bleiben.





Ein weiterer Höhepunkt des Vereinsjahres 2014 war natürlich unser alljährliches **Motocross-Wochenende**. Vom 23.-24.08. dröhnten die Motocross-Motoren in Lest, wo insgesamt trotz des nicht allzu perfektem Wetter um die 350 motivierte Sportler starteten.

Unsere Lokalmatadore, allen voran unser jüngster Crosser und Publikumsliebbling Jakob Ruhsam, setzten alles daran, den Zuschauern eine perfekte Show zu liefern. Unzählige Stunden von freiwilligen Helfern sowie die Unterstützung unserer Sponsoren waren nötig, um dieses Spitzenevent zu organisieren und durchzuführen. Großes Lob erhielten wir auch seitens der Cup-Veranstalter, welche immer wieder gerne nach Lest kommen, da sie hier immer eine ideal vorbereitete Veranstaltung vorfinden. Ein herzliches DANKE nochmal an alle, die unser Motocross-Wochenende zu einem so tollen und weit verbreitet beliebten Spektakel machen!



Foto: Gerhard Gegenleitner
www.motorradfoto.at

Jakob Ruhsam auf seiner 65ccm KTM

Als nächstes Vereins-Highlight stand eine gemütliche **Herbstwanderung** auf den Zeißberg am Programm. Knapp 40 Mitglieder trafen sich am 18.10. um unseren Hausberg zu besteigen. Eine Labstation mit herrlichem Ausblick und einer Getränkestärkung versorgte nochmal alle mit Energie, um schlussendlich den Gipfel des Berges, mit einem Gruppenfoto als Beweis, zu erklimmen. In geselliger Runde ließen wir die Wanderung bei einer gemütlichen Jause im Kronast ausklingen.



Am 22.11 wurde als Abschluss zum erfolgreichen **OÖ-Cup 2014** eine Fahrt zur **Siegerehrung** nach Gunskirchen organisiert.

Folgende Top-Ergebnisse hatten wir zu feiern:

- 1. Platz** OÖ Landesmeisterschaft + OÖ Cup Klasse MX Open: Michael PRAMMER
- 2. Platz** OÖ Cup Klasse Hobby MX2: Christian SCHÖLLHAMMER
- 4. Platz** OÖ Cup Klasse Jugend 65ccm: Jakob RUHSAM

Den **Landesmeistertitel** gibt es erstmals in der Geschichte des OÖ-Cups und somit sind wir besonders stolz, dass Michael diesen im Namen des MSC Kronast eingefahren hat.



Viele schöne Ereignisse prägten das Jahr 2014 – natürlich werden wir uns weiterhin bemühen, zahlreiche Aktivitäten im Sinne der Gemeinschaft und des fairen Sports durchzuführen. Um das zu ermöglichen benötigt es viele freiwillige Helfer, Mitglieder und Sponsoren, an welche wir nochmals ein herzliches DANKE für die Unterstützung richten möchten!